
Befürwortung der Berufung einer Frau in die DFB "Task-
Force"

Auf jeden Fall (39%)

Keine Angabe (9%)

Auf keinen Fall (4%)

Eher nein (11%)

Eher ja (36%)

Quelle: ONE8Y

Erhebungszeitraum: 02.02.2023 bis 03.02.2023

Erhebungsland: Deutschland

Stichprobe: n=889 Fußball-Interessierte (Top 2 auf 4er Skala)

Frage: Der DFB (Deutsche Fußball-Bund) hat eine Expertengruppe, sogenannte ""Task-Force"", ins Leben gerufen, um den DFB

und die Männer-Nationalmannschaft für die Zukunft besser aufzustellen. Die Task Force besteht aus Hand-Joachim Watzke,

Rudi Völler, Oliver Kahn, Oliver Mintzlaff. Sind Sie der Meinung, dass in der DFB-Taskforce auch eine Frau vertreten sein sollte?

(gestützte Antworten)


